

Schaumburger Laufserie in den Startlöchern

Fünf Veranstaltungen sind geplant / Gerhard-Jaster-Gedächtnislauf in Stadthagen sowie Kurparklauf in Bad Nenndorf fallen aus

VON JAN KRAAZ

LANDKREIS. Dieses Jahr wird zum 21. Mal die Schaumburger Laufserie ausgerichtet. Mit Stationen in Niedernwöhren, Bückeberg, Obernwöhren, Rinteln und Ohndorf bietet die Veranstaltung fünf unterschiedliche Läufe, bei denen kleine und große Laufbegeisterte zeigen dürfen, was sie können. Sponsoren und Veranstaltende wünschen sich neben reger Teilnahme vor allem, dass sich Freundinnen und Freunde des Laufsports und solche, die es werden wollen, im Rahmen der Laufserie untereinander vernetzen.

So freut sich Stephan Rauball vom TSV Eintracht Bückeberge zwar über ein generell steigendes Interesse am Laufsport, schade sei jedoch, dass Laufbegeisterte überwiegend allein unterwegs seien, sagt Rauball und wünscht sich mehr gemeinschaftliches Laufen, beispielsweise in Vereinen. Dort fehle es nämlich zunehmend an jungen ehrenamtlich Tätigen.

Jeder Lauf hat seinen eigenen Charme

An jungen Teilnehmenden allerdings dürfte es nicht mangeln. 2024 habe man in Niedernwöhren bei 200 Läuferinnen und Läufern 140 Kinder gezählt, sagt Maike Losch. Überhaupt seien nicht nur die Bambini-Läufe der verschiedenen Stationen gut besucht – Tendenz steigend, bemerkt Marie Winkler, deren MTV



Sponsoren und Veranstalter freuen sich auf laufbegeisterte Schaumburgerinnen und Schaumburger.

Ohndorf dieses Jahr den Abschlusslauf eines wieder einmal vielfältigen Streckenangebotes ausrichtet, das mit dem Rintelner Volksbank-Lauf wegen der amtlichen Vermessung dort sogar Bestenlisten-tauglich sei, wie Jens Schaper betont.

Ob auf Asphalt oder durch den Wald

Aber ob nun auf Asphalt im flachen Land oder über 350 Höhenmeter durch den Wald,

ob amtlich vermessen oder nicht: „Jeder Lauf hat seinen Charme“, stellt Manfred Harmening vom VfL Bückeberg fest, der sich mit den anderen Veranstaltern einig ist, dass neben der zahlreichen Teilnahme auch die tatkräftige Unterstützung von Freiwilligen und Sponsoren von vitaler Bedeutung für die Schaumburger Laufserie sei. Und diese Unterstützung werde gern bereitgestellt, darin sind sich wiederum Gerd Krome von

der Sparkasse Schaumburg, Jochen Krefth vom Familiensportthaus Krefth und Mario Kirchner von den Schaumburger Nachrichten einig.

Verlosung nach dem letzten Lauf

Abgesehen von einigen terminlichen Veränderungen zum Vorjahr muss die 21. Schaumburger Laufserie auf den Gerhard-Jaster-Gedächtnislauf in Stadthagen sowie

den Kurparklauf Bad Nenndorf wegen der Vorbereitungsarbeiten zur Landesgartenschau verzichten. Erstmals wird zudem die Verlosung nach dem letzten Lauf stattfinden, die Gewinner werden separat eingeladen. Die Laufpässe können bei den SN, in den Sparkassen-Filialen sowie im Sportthaus Krefth abgegeben werden.

➡ Weiterführende Infos gibt es unter <https://schaumburger-laufserie.de/>.